

Dakar, le



21, Boulevard de la Libération
B.P. 3195 DAKAR - SENEGAL
☎ (221) 33 849.45.45
FAX: (221) 33 823.36.06
Email : pad@portdakar.sn

LE DIRECTEUR GENERAL

NOTE CIRCULAIRE

Objet : Modifications des conditions d'accueil des navires.

Suite à la baisse du taux de propagation de la pandémie de la COVID-19, les conditions d'accueil des navires au port de Dakar sont modifiées comme suit :

- les Capitaines de navires devront, 72 heures avant leur arrivée, envoyer par courriel à la Capitainerie du port (capitainerie@portdakar.sn) et au Service de Contrôle Sanitaire aux Frontières Maritimes (Csfmsn@gmail.com), les documents suivants :
 - ✓ la liste des dix (10) derniers ports d'escale ;
 - ✓ la liste de vaccination contre la COVID-19 de tous les membres de l'équipage ;
 - ✓ la déclaration maritime de santé dûment renseignée ;
 - ✓ la liste de l'équipage.
- tous les navires de commerce seront arraisonnés à quai par les agents du Service de Contrôle Sanitaire aux Frontières Maritimes, qui donneront la libre pratique.

Toutefois, les navires qui auront à bord des malades à leur arrivée, seront arraisonnés sur rade par lesdits agents du Service de Contrôle Sanitaire aux Frontières Maritimes, pour la délivrance de la libre.

J'attache du prix au respect scrupuleux de la présente circulaire, qui prendra effet à compter de sa date de signature.

Destinataires :

- CSFM
- S.A.C.S
- Consignataires
- DPW
- DAKAR TERMINAL
- TVS
- TPD
- SSB
- EMASE
- Manutentionnaires
- GCO
- SATS
- SEMPOS

Aboubacar Sédikh BEYE

Port of Dakar

English Translation - Changes in Vessel Accommodation Conditions

Following the decrease of the propagation rate of the Covid-19 pandemic, the accommodation conditions of vessels in the Port of Dakar have been modified as follows:

- 72 Hours prior to the vessel's arrival, the Master is required to email the Harbor Master's Office (capitainerie@portdakar.sn) and the Health Control Service at the Maritime Borders (Csfmsn@gmail.com), the following documents:
 - ✓ List of last ten (10) ports of call
 - ✓ Covid-19 vaccination list of all crew members
 - ✓ Maritime health declaration duly filled out
 - ✓ The crew list

- All commercial vessels will be inspected at the dock by the Health Control agents who will grant the free pratique.

Vessels arriving with sick crew onboard will be inspected at anchorage by the said sanitary agents for the free pratique.

I attach a high price to the full adherence to this notice which takes effect as from its signature date.

Aboubacar Sédikh BEYE